

## ABSTRAK

Moch. Jeny Wardiansyah, 2021, *Pengaruh Layanan Penguasaan Konten Terhadap Kemampuan Manajemen Waktu Pada Siswa Kelas Viii Di Smpn 2 Larangan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI), Jurusan Tarbiyah, Pembimbing H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Layanan Penguasaan Konten, Manajemen Waktu Siswa*

Manajemen waktu siswa merupakan perencanaan, pengorganisasian, pergerakan, dan pengawasan produktivitas waktu, Waktu menjadi salah satu sumber daya bagi manusia dimana sumber daya mesti di kelola secara efektif dan efisien. Karena mengingat sifat waktu yang cepat berlalu, memiliki kecepatan yang berbeda beda, tidak dapat digantikan. Oleh karena itu siswa di SMP Negeri 2 Larangan wajib mengelolanya dengan baik dan se efisien mungkin.

Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah, *pertama*, Adakah Pengaruh Pemberian Layanan Penguasaan Konten Terhadap Kemampuan Manajemen Waktu pada siswa kelas VIII di SMPN 2 Larangan Pamekasan ? *kedua*, seberapa besar pengaruh Pemberian Layanan Penguasaan Konten Terhadap Kemampuan Manajemen Waktu pada siswa kelas VIII di SMPN 2 Larangan Pamekasan ?

Pendekan penelitian ini menggunakan pendekan Kuantitatif, lokasi penelitian dalam penelitian ini yaitu SMP Negeri 2 Larangan, Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer berupa angket dan data sekunder berupa dokumen. Tehnik pengumpulan data terdiri dari kuesioner, pengamatan, dan dokumentasi. Untuk proses analisis data menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan layanan penguasaan konten sebagai variabel bebas dan manajemen waktu sebagai variabel terikat.

Berdasarkan penelitian yang telah di lakukan peneliti, hasil penelitian menunjukan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara Layanan penguasaan konten terhadap kemampuan manajemen waktu siswa kelas VIII di SMP Negeri 2 Larangan, sesuai dengan hasil perhitungan nilai *r product momen* Untuk  $N= 64$  apabila dikonsultasikan pada tabel nilai *r product momen* dengan taraf signifikan 94% sebesar 0.207 dan 99% sebesar 0.290. dengan demikian hipotesis alternatif yang penulis ajukan adalah hipotesis kerja ( $H_a$ ) yaitu. Adanya pengaruh yang signifikan layanan penguasaan konten dengan kemampuan manajemen waktu pada siswa kelas VIII di SMPN 2 Larangan, adalah di terima karena nilai "*r*" hitung (0,517) lebih tinggi dari "*r*" tabel =0290. Sedangkan besarnya pengaruh layanan penguasaan konten terhadap kemampuan manajemen waktu siswa kelas VIII di SMP Negeri 2 Larangan. maka terlebih dahulu nilai "*r*" hitung sebesar 0.517 di interpretasikan dengan tabel "*r*". Di ketahui bahwa tabel "*r*" hitung dengan tabel interpretasi di atas, maka memperoleh hasil "*r*" kerja (0.517) berada di antara 0,400 – 0,600 "**agak rendah**". Oleh karena itu, maka pengaruh layanan penguasaan onten terhadap kemampuan manajemen waktu pada siswa kelas VIII di SMP Negeri 2 larangan **Agak Rendah**, maka hipotesis dalam skripsi ini di terima.